

Agosto 23, 2016 El Cine-Teatro Español de la ciudad de Neuquén presentará hasta el miércoles 24, la 16° edición de la Semana Itinerante de Cine Francés donde podrán verse películas francesas no estrenadas comercialmente en el país. Todas las películas se proyectarán en francés, con subtítulos en castellano. El precio de la entrada será de 30 pesos y lo recaudado se destinará a beneficio de la Asociación Civil Luchando por el Oeste. E

Este año participarán 27 salas de todo el país. Además, en el marco de las celebraciones del Bicentenario de la Independencia de la República Argentina, y para celebrar los intercambios culturales franco-argentinos, el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA) se sumó a esta iniciativa con la programación de cortometrajes argentinos, que se proyectarán al principio de cada función.

Agosto 23, 2016

El Cine-Teatro Español de la ciudad de Neuquén presentará hasta el miércoles 24, la 16° edición de la Semana Itinerante de Cine Francés donde podrán verse películas francesas no estrenadas comercialmente en el país.

Todas las películas se proyectarán en francés, con subtítulos en castellano. El precio de la entrada será de 30 pesos y lo recaudado se destinará a beneficio de la Asociación Civil Luchando por el Oeste.

Este año participarán 27 salas de todo el país. Además, en el marco de las celebraciones del Bicentenario de la Independencia de la República Argentina, y para celebrar los intercambios culturales franco-argentinos, el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA) se sumó a esta iniciativa con la programación de cortometrajes argentinos, que se proyectarán al principio de cada función.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)